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Sehr geehrter Herr Siebert, 
  

nachdem sie im letzten Ausschuss für Jugend, Bildung Kultur und Sport 

dargelegt und erläutert haben, dass wir den Betrieb des 
Mehrgenerationenhauses ausschreiben müssen, bitte ich nachfolgende 

Fragen schriftlich bis zum nächsten Ausschuss zu beantworten, um zu 
einer zügigen Meinungsbildung zu kommen. 

 
 

1.   Wie hoch ist unser monatlicher Anteil an der Finanzierung des 

Projektes Mehrgenerationenhaus? 

2.   Wie hoch sind alle Nebenkosten des Gebäudes monatlich und wer 

trägt diese? 

3.   Wie viel Instandhaltungsarbeiten/Reparaturen wurden seitens der 

Gemeinde am Objekt seit Vergabe durchgeführt? Welche Kosten 

sind dabei entstanden? 

4. Wie viel weitere Mittel aus anderen Haushaltsstellen wurden in die 

Arbeit des Hauses, oder der von ihm durchgeführten weiteren 

Projekte direkt oder indirekt gezahlt, gegliedert seit Vergabe? 


